
  
 

PROCÈS-VERBAL DE L’ASSEMBLÉE GÉNÉRALE 

ANNUELLE DES PARENTS 
Mercredi, le 14 septembre 2022, à 18h30, par Teams et au gymnase 

 
 
PRÉSENCES : Steve McCann 

Kathy Blanchette 
Véronique Pelletier 
Véronique Lamoureux 
Mélissa Leblanc-Piché 
 

Annick Neveu 
Véronique Gagné 
Stéphane Thériault 
Debby Jolin-Lessard 
Christelle Perron 

Maryline Allard 
Cyril Farvacque 
Danny Garant 
Michaël Demers 
Mutya Bissonnette 

1. OUVERTURE DE LA SÉANCE. 
Ouverture de la séance à 18h35 proposée par M. Steve McCann. 
 

2. DÉSIGNATION D'UN(E) SECRÉTAIRE D'ASSEMBLÉE. 
Après le mot de bienvenue de M. McCann, Mme Kathy Blanchette accepte d’agir comme secrétaire d’assemblée. 
 

3. LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR. 
M. McCann fait la lecture de l’ordre du jour qui est accepté tel que présenté. Proposé par Mme Annick Neveu. 
 

4. LECTURE ET ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE L’ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ANNUELLE 2021. 
M. McCann fait la lecture du procès-verbal de l’assemblée générale annuelle 2021. Proposé par Mme Annik Neveu et M. 
Danny Garant, il est accepté à l’unanimité. 
 

5. ACTIVITÉ ANNUELLE EHDAA. 
M. McCann explique qu’une rencontre se tiendra lundi le 24 octobre 2022. Les parents recevront une invitation par 
courriel. 
 

6. PRÉSENTATION DU BILAN DES ACTIVITÉS 2021-2022 (rapport annuel). 
Le rapport annuel est déposé sur la page école. M. McCann invite les membres et les parents à aller le consulter. 
 

7. PRÉSENTATION DES PRIORITÉS POUR L’ANNÉE SCOLAIRE 2022-2023. 
M. McCann présente les deux priorités pour cette année. La première vise à augmenter le taux de réussite à l’école. Il 
mentionne les pourcentages de réussite pour le français et la mathématique pour les 2e, 4e et 6e année : 
 
 Français : 6e année : 95% Mathématique : 6e année : 97% 
  4e année : 92%  4e année : 92% 
  2e année : 78%  2e année : 86% 
 
Madame Pelletier demande si la pandémie à un lien avec le faible taux de réussite des groupes de 2e année. M. McCann 
mentionne qu’il y a certainement un lien mais que tout est mis en place pour augmenter le pourcentage de réussite. La 
deuxième priorité est d’améliorer les relations école/famille/communauté. Nous voulons créer un sentiment 
d’appartenance plus fort chez les parents. 
 

8. ÉLECTION DES PARENTS AU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT. 
M. McCann explique en quoi consiste le conseil d’établissement et on procède aux élections des postes suivants : 
 

- 2 postes sont à combler (mandat de 2 ans). Les parents suivant se proposent : Mme Véronique Pelletier, M 
Stéphane Thériault et Mme Mélissa Leblanc-Piché. Il y aura donc élections. M McCann demande aux parents de 
se présenter. Étant donné la formule hybride, M McCann propose de recevoir les votes par texto.  



 
- Les postes sont comblés par Mme Véronique Pelletier et M. Stéphane Thériault. Mme Mélissa Leblanc-Piché 

accepte d’agir comme substitut.  
- La première rencontre du conseil d’établissement sera mardi le 4 octobre à 18h45 à l’école. 

 
9. COMITÉ DE PARENTS : Représentation. 

M. McCann demande s’il y a des parents qui souhaite se présenter pour le comité de parents. M. Danny Garant se 
propose. 
 

10. VARIA. 
- OPP : M McCann et Mme Pelletier présentent l’OPP. Mme Jolin-Lessard aimerait s’impliquer. 

 
12. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE. 

Mme Véronique Pelletier propose la levée de l’assemblée à 19h25, elle est acceptée à l’unanimité. 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
   
Kathy Blanchette, secrétaire  Steve McCann, directeur. 
 


